

人権コンサート「生まれてきてくれて ありがとう」in 東渓小・東渓中 アンケート集約

- アンケート回収数 40名（回収率 85.1%） 保護者等の参加数 47名】

1 参加者について

(1) 性別（未記入2名）

男性	女性
4名 (10.0%)	34名 (85.0%)

(2) 年齢

20代未満	20代	30代	40代	50代	60代	70代以上
1名 (2.5%)	0名	12名 (30.0%)	9名 (22.5%)	4名 (10.0%)	8名 (20.0%)	5名 (12.5%)

(3) 住まい

東渓小・東渓中校区内	東渓小・東渓中小校区外
24名 (60.0%)	14名 (35.0%)

(4) 未成年のお子さんがいる方（複数回答）※回答者は26名（65.0%）

乳児・幼児	小学生	中学生	中学卒業以上
6名 (15.0%)	21名 (52.5%)	8名 (20.0%)	6名 (15.0%)

2 本日のコンサートをどのようにして知りましたか。（複数回答）

学校・公民館から のお知らせ	日田市 ホームページ	広報「ひた」	知人・友人・家族 から	その他
23名 (57.5%)	2名 (5.0%)	5名 (12.5%)	9名 (22.5%)	1名 (2.5%)

3 本日のコンサートはいかがでしたか。

とてもよかったです	よかったです	よくなかったです	わからない
34名 (85.0%)	5名 (12.5%)	0名	0名

4 本日の人権コンサートを通して「自己肯定感」を育むことの大切さを感じることはできましたか。

とても感じられた	感じられた	感じられなかった	わからない
26名 (65.0%)	9名 (22.5%)	0名	0名

5. 本日の人権コンサートに参加されての感想や気づいたこと、今後の人権コンサートのあり方等について、ご意見・ご要望など

♥ 透明感あるすてきな歌声をありがとうございました。monさんの歌声を毎日聴けるご家族は、とても幸せだなあと思いました。

♥ ずっと monさんのコンサートを聞きたいと思っていました。願いをかなえてくれてありがとうございます。

♥ 「気づけることが幸せ」こんな優しい言葉を聞いて、涙が出て止まりません。今日は本当にありがとうございました。

♥ お話を聞いて、胸をつまされました。ありがとうございました。

♥ monさんのお話を聞いてちょっと涙しました。人を思いやる気持ち大切にしたいですね。子どもにも伝わってくれたらよいと思います。親の思いを伝えてくれてありがとうございます。そして、とてもきれいな歌声、すてきな曲、心にひびきました。すばらしいコンサートありがとうございました。又、こういうコンサートをして頂けたらと思います。

♥ とてもいい声だったので、本当に心があたたかくなりました。子ども達もmonさんの話を聞いて、いじめがなくなるといいなと思いました。

♥ 若い人の歌をとおして、人権について話すことは、小学生・中学生にはわかりやすく心の中に入っていたと思います。こんな機会を又、お願いしたいと思いました。

♥ 弟が今、思春期で反抗期、妹が病気で姉としてどうしてあげたらよいかと思っていました。妹はいじめにあって(学生のとき)、今もそれをひきずって病気になりました。今日のコンサートで、弟や妹に親がどれほど二人を愛しているか伝えていきたいと感じ、答がみつかった気がします。すてきな歌、ありがとうございます。

♥ お話し、歌ともに、とても心にひびきました。心がふるえる様な感情もありました。愛情あふれる歌声に感動しました。ありがとうございました。

♥ monさんの体験談や思いを聞き、とても心にグッときました。その話を聞きながら、歌を聞くと涙が出てきました。歌声もすばらしかったです。ずっと聞いていたくなりました。

♥ とてもよかったです。



♥ プロの方の歌声を間近で聞いて感動しました。トークもすばらしかったです。人権についての講演は何回も聞いたことがあります、歌を交えてのコンサートは初めてです。思いがよく伝わりました。貴重なコンサートありがとうございました。

♥ 감사합니다 「(カムサハムニダ)」 FOUR LEAVES

♥ シャボン玉が人の命のはかなさの表現だった事、今まで知らずに歌っていました。孫が多動症かも…と心配しているところです。対応しだいでなおるかもと思えてきました。体験から生まれる話が心にしみ込みました。のびやかな声で“楽”をありがとうございました。

♥ いつも来させて頂いています。ありがとうございます。歌をとおして心に残るお話をでした。

♥ このコンサートを聞き、温かい気持ちになりました。すてきな歌をありがとうございました。これから色々な行事(コンサートなど他)に参加したいと思います。歌、語りもすばらしかつたです。

♥ 今日は人権コンサート本当にありがとうございました。最近になり、私は子どもが育っていく上で、自己肯定感が大事なんだと言う事に気づかされました。子どもはもう社会人になりましたが、今からでも遅くないと思い、子育てのやり直しをしていってます。みんなが幸せになる様、これからも勉強していきたいと思います。ありがとうございます。

♥ monさんのコンサート、とても楽しみにしてきました。他の小学校でmonさんのお話を聞いた私の息子は、「とってもきれーな声で寝てしまっちょっと」と帰ってきて話してくれました。今日私がゆっくり、歌とお話を聞くことが出来て、とても心があたたかく、ポカポカして帰ることが出来そうです。帰って息子とmonさんの話をたくさんしたいです。

♥ monさんの歌声すばらしい!! お話を聞き、始めから涙、涙でしたよ!! 今、ニュースや新聞などで「いじめ」が話題になっているので、子ども達が身近に聞けてよかったです。

♥ あっという間の1時間半でした。まだまだ聞いていたかったです。とてもいやされました。できたら、私の子どものいる小学校にも来てもらえると嬉しいです。

♥ monさんの生い立ちを聞いてびっくりしました。本当に優しい人は強いなと思います。当たり前の事、ささいな事に有り難いなあと改めて感謝する時間でした。年齢に関係なく、今出来る事をする事が大切だなと思いました。幸せは自分で努力してつかみとらないといけないですね！ とても元気がでした！ 素敵な時間をありがとうございました。家族・友だち・自分もみんな宝物♡

改めて命の大切さという事を感じられる時間でした。生まれててくれたこと、会えたことに感謝。わが子に会えた事に感謝。人は1人じゃ生きられない。まわりの人に支えられながら生きているということに感謝。うんでくれたことに感謝。今日帰って、子どもにギューギューでしたくなりました。monさんの時間に会えた事に感謝しています。

涙が出ました。4人の子育てに日々息が詰まったり、子どもに対して「大切だよ」と伝えることすら忘れていました。今日から、口に出して伝えていこうと思います。本当にありがとうございます！ 気づかせてくれて。

身近な題材の人権問題などであれば、子ども達も分かりやすいと思うので、今回のコンサートはとてもよかったです。

シャボン玉の歌を聞いて泣けたのは初めてでした。働いてばかりでなく、孫の心に残る様向き合っていこうと思いました。

涙が出る話でした。とても感動しました。孫たちはこの話をどのように聞いたか分かりませんが、少しでも親の気持ちが分かってくれるかな？

素敵な歌声で、心が温かくなるコンサートでした。子育てから離れてますが、とても楽しませてもらいました。かわいいmonさん、これからもたくさん的人に聞かせてあげて下さい。ありがとうございました。